

(Entra a Sala la señora Violeta Blanco de Pereyra.)

(El señor Presidente explica que la Comisión está estudiando el caso concreto de la detención y desaparición del señor Ricardo Blanco, ante lo cual la declarante expresa:)

SEÑORA BLANCO DE PEREYRA. ♀- Soy hermana de Ricardo Blanco.

El fue detenido primeramente en el año 1973. Había sido empleado de UTE y trabajaba en UTE, era muy activo en el gremio. Estuvo quince meses en San José, después fue liberado y vino a trabajar a Montevideo.

El 11 de enero de 1978 fue el cumpleaños de la hija, que cumplía 15 años. Ahí ya no había un movimiento medio raro; ese mismo día del cumpleaños estaban en las esquinas, pasaban coches blancos, se entreparaban, miraban para adentro. Nosotros teníamos una reunión con amigos de ~~ella~~ la hija y con familiares. En la madrugada del 14 de enero allanaron mi casa, revisaron todo y preguntaron si allí estaba Ricardo Blanco. Por supuesto, contesté que n

443

En otro día, o sea, el día 15, fui a la casa de él para ver qué había pasado y me encontré que estaban adentro y ya no nos atendió la señora, porque no le permitían; estuvieron ellos adentro todo el día. Yo había ido a las 8, después fui más tarde, también mandé a mi suegra para ver si obteníamos un poco más de información. Pero nada. Siempre nos dijo/que no nos podía atender pero no decía los motivos tampoco, y así seguimos hasta que a los varios días nos enteramos, por familiares nuestros que ~~XXXXXXXXXX~~ están en Montevideo, que había sido detenido el domingo 15 de enero de 1978. Nos habíamos puesto en contacto con los familiares y mi hermana, que está aquí, es la que más anduvo investigando, pero hasta la fecha no tenemos ningún resultado. También fueron ~~XXXXXXXXXX~~ allanadas las casas de mis dos hermanos en Mercedes. Uno de ellos, que habló hace un momento, no se acordó de decir eso. La casa del otro hermano también fue allanada.

Les pido que hagan todo lo que se pueda, aunque sea para saber qué fue de él. Es lo que les pido encarecidamente, porque lo que hemos vivido es ~~una~~ una zozobra.

Yo no tengo nada más que agregar.

(Se retira de Sala la señora Violeta Blanco de Pereyra.)